

NOTA DE PRENSA

INAUGURAMOS CENTRO DE ATENCIÓN A INCIDENCIAS EN BLUEFIELDS

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, inauguró ayer 10 de Agosto el Nuevo Centro de Atención a Incidencias Ubicado en la ciudad de Bluefields que permitirá atender a unas 21,700 Familias (117,300 Herman@s) en el Caribe Sur.

Este centro, que cuenta con Compañer@s bien capacitad@s, permitirá reducir tiempos de respuesta ante diferentes fallas en los Sistemas de Agua y Saneamiento en la ciudad de Bluefields y de asistencia técnica y apoyo a los Sistemas Rurales de La Región que lo requieran.

Monto de Inversión del Nuevo Edificio y Equipamiento: 40 Millones de Córdoba financiados por Nuestro Gobierno, Unión Europea (UE) y Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID).

CENTRO REGIONAL BLUEFIELDS INAUGURADO Y ENTREGADO A LAS FAMILIAS



CENTRO REGIONAL BLUEFIELDS INAUGURADO Y ENTREGADO A LAS FAMILIAS



CENTRO REGIONAL DE BLUEFIELDS EN OPERACIÓN.



CENTRO REGIONAL DE BLUEFIELDS EN OPERACIÓN.



CENTRO REGIONAL DE BLUEFIELDS EN OPERACIÓN.



CENTRO REGIONAL DE BLUEFIELDS EN OPERACIÓN.

